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31 Antrag bzgl. Erweiterung des Parkplatzes am Sportplatz in E.-Gymnich (573/2008) 

 
Die Verwaltung wird beauftragt mit dem hauptsächlichen Nutzer des Parkplatzes (Verein Erfa 
Gymnich) die Notwendigkeit abzuklären. Der Verein soll über einen längeren Zeitraum das 
PKW- Aufkommen bei Heimspielen dokumentieren. Sollte die Kapazität von derzeit 64 Plätzen 
bei mehr als 20% der Heimspiele nicht ausreichen, wäre eine Erweiterung bis zum Zaun 
wirtschaftlich sinnvoll. 
Die CDU- Fraktion gibt nach Antragstellung durch die SPD- Fraktion zu Protokoll, dass, falls 
ein Ausbau der Parkplätze aufgrund der Dokumentation durch den Verein Erfa Gymnich 
notwendig ist, die benötigten Kosten in Höhe von (geschätzt) 9.000 € im Entwurf des 
Wirtschaftsplanes des Eigenbetriebes Straßen eingestellt werden sollen. 

 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 

 




